

Longueuil, le 20 mai 2015

Association des Étudiants TÉLUQ

Lettre d'intention - candidature au poste de Vice-Président Politique

Chers collègues, étudiantes et étudiants,

C'est avec énergie que je vous propose ma candidature à titre de Vice-Président Politique de l'Association Étudiante de la Télé-Université (AÉTÉLUQ). J'ai un grand intérêt pour l'éducation, autant comme outil de développement personnel que de puissant outil de développement social. C'est pourquoi je suis d'avis que TÉLUQ joue un rôle complémentaire essentiel dans le paysage universitaire québécois. Pourquoi me suis-je inscrit à TÉLUQ plutôt qu'à l'UQAM à quelques pas de chez moi?

Pour me permettre de mener à bien le mandat sollicité, j'ai une vaste expérience du milieu de l'éducation pour avoir, entre autres, coordonné une association d'enseignants couvrant tous les ordres d'enseignements et avoir siégé au conseil d'administration du Conseil Pédagogique Interdisciplinaire du Québec. De plus, j'oeuvre dans le milieu associatif depuis plus de 25 ans, et c'est dans le milieu étudiant, à titre de coordonnateur à l'association étudiante du Cégep de Rosemont, que j'ai commencé.

J'ai récemment quitté plusieurs conseils d'administration du milieu culturel sur lesquels je siégeait afin de revoir mes secteurs d'implication. C'est pourquoi je suis disponible pour m'impliquer au sein de l'Association Étudiante. Comment faire vivre cette associations «à distance» afin de nous assurer que les étudiants bénéficient au maximum des ressources de l'Université. Est-ce que TÉLUQ s'adapte aux besoins changeants des étudiants? J'aurai grand plaisir à aborder ces défis avec l'équipe en place.

Il me fera plaisir de vous rencontrer lors de l'Assemblée générale du 10 juin 2015. En attendant, recevez mes sincères salutations.

Jean-Sébastien Gascon
Étudiant au certificat en administration
TÉLUQ